
・背丈を超える雑草が道にはみ出していました。除草作
業をしっかり行って安全に通れるようにしてほしい。
・プラスチックごみを減らして、海をきれいにする塩竈
にしたい。牛乳パックからビンに変えてはいかがでし
ょうか。
・海辺の賑わい地区を釣り公園にして、環境を良くする
ためにゴミ拾いもするようポスターで呼びかけたい。
・高齢者や障がいを持った人でも安心して道路を渡れる
ように青信号を長くしたり、経過時間表示機能付き歩
行者灯を検討したりしてほしい。

　　　　　　　等々・・・

リ
フ
レ
ク
党

　「
安
心
安
全
で
、
き
れ
い
で
、
豊
か
な
ま
ち
」

の
実
現
の
た
め
に
は
、
身
近
な
人
と
の
つ
な
が
り

の
輪
を
広
げ
て
い
く
こ
と
が
重
要
だ
と
考
え
ま
し

た
。　学

校
は
小
学
生
と
先
生
な
ど
、
限
ら
れ
た
大
人

た
ち
と
の
つ
な
が
り
し
か
あ
り
ま
せ
ん
が
、
市
内

で
行
わ
れ
る
サ
ー
ク
ル
活
動
や
学
区
内
の
防
災
訓

練
な
ど
の
小
さ
な
つ
な
が
り
の
輪
を
学
校
を
中
心

に
広
げ
る
こ
と
で
、
関
係
性
を
作
り
出
せ
る
と
思

い
ま
す
。

　市
長
さ
ん
、
い
か
が
で
し
ょ
う
か
。

　今
年
か
ら
第
一
小
学
校
、
杉
の
入
小
学
校
、

第
一
中
学
校
の
3
校
で
、
学
校
と
家
庭
と
地
域
が

一
つ
に
な
っ
て
、
子
供
の
教
育
を
一
緒
に
考
え
る
、

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス
ク
ー
ル
を
始
め
て
い
ま
す
。
来

年
か
ら
は
全
て
の
小
中
学
校
で
始
め
る
予
定
で
す
。

　こ
れ
ま
で
地
域
の
方
が
伝
統
芸
能
の
講
師
を
し

て
く
だ
さ
っ
た
り
、
登
下
校
の
交
通
安
全
指
導
、

草
刈
り
な
ど
の
環
境
整
備
を
し
て
く
だ
さ
っ
た
り

と
い
っ
た
多
く
の
活
動
を
通
し
て
、
地
域
で
子
供

を
育
て
よ
う
と
し
て
く
れ
て
い
ま
す
。

　市
役
所
も
地
域
・
家
庭
・
学
校
が
連
携
し
て
行

う
活
動
を
広
げ
、
つ
な
が
り
の
場
を
築
い
て
い
き

た
い
と
思
い
ま
す
。

海
　人
　党

　塩
竈
に
は
歴
史
的
建
造
物
や
お
祭
り
、
藻
塩
や

寿
司
と
い
っ
た
食
文
化
が
あ
り
ま
す
が
、
感
染
症

の
流
行
で
そ
う
い
っ
た
も
の
を
知
る
機
会
が
減
り

ま
し
た
。

　歴
史
や
文
化
を
伝
え
て
い
く
た
め
に
、
テ
レ
ビ

で
塩
竈
の
魅
力
を
ア
ピ
ー
ル
し
た
り
、
お
す
す
め

ス
ポ
ッ
ト
な
ど
を
伝
え
た
り
し
た
い
で
す
。
新
し

い
試
み
と
し
て
、
小
中
学
生
が
作
っ
た
広
報
紙
で

観
光
客
に
紹
介
し
た
り
、
リ
ー
フ
レ
ッ
ト
を
市
内

の
小
中
学
校
に
配
布
し
た
い
で
す
。

　市
長
さ
ん
、
い
か
が
で
し
ょ
う
。

　ご
存
じ
の
よ
う
に
塩
竈
市
に
は
た
く
さ
ん
の
魅

力
が
あ
り
ま
す
。

　そ
の
魅
力
を
守
り
育
て
、
多
く
の
人
に
伝
え
て

い
く
こ
と
は
観
光
客
や
定
住
者
を
増
や
す
こ
と
に

つ
な
が
っ
て
い
き
ま
す
。

　本
市
で
は
K
H
B
ふ
る
さ
と
C
M
大
賞
に
応
募

し
た
り
、
し
お
が
ま
っ
子
通
信
と
い
う
広
報
誌
の

発
行
を
行
っ
た
り
し
て
い
ま
す
。
こ
の
C
M
や
広

報
誌
の
制
作
に
皆
さ
ん
が
ア
イ
デ
ア
を
出
し
、
主

体
と
な
っ
て
参
加
し
て
は
い
か
が
で
し
ょ
う
か
。

新
た
な
ブ
ー
ム
が
生
ま
れ
る
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

そ
の
時
は
市
役
所

で
も
お
手
伝
い
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま

す
。

市長さん！いかがでしょう？
　～第17回塩竈こどもゆめ議会開催～
市長さん！いかがでしょう？
　～第17回塩竈こどもゆめ議会開催～

　11月7日㈰、 市内小学校の6年生19人が「こども議
員」となり、 塩竈のまちづくりを真剣に考え、 市長や教
育長、 担当部課長と議論しました。
　たくさんの夢と希望が詰まった提案の中から、 二つ
の党の代表質問を紹介します。

　11月7日㈰、 市内小学校の6年生19人が「こども議
員」となり、 塩竈のまちづくりを真剣に考え、 市長や教
育長、 担当部課長と議論しました。
　たくさんの夢と希望が詰まった提案の中から、 二つ
の党の代表質問を紹介します。

　テ
レ
ビ
や
広
報
紙
で

塩
竈
の
魅
力
を
伝
え
た

い
で
す
！

　学
校
を
つ
な
が
り
の

場
を
広
げ
て
い
く
場
所

と
し
て
活
用
し
て
は
い

か
が
で
し
ょ
う
か

提　案

提　案

回　答

▲各議員からの一般質問では、SDGs 関連や思いありのある提案
　がありました

あ
　
　
　ま
　
　　と
う

■問生涯学習課学習支援係 ☎022-362-2556

広報しおがま2021年12月号 ❻


